¡EL SUEÑO DE LA MICROPLAQUETA!

ML 1666 XI-83

¡La Marca de la Bestia!



YO CREO QUE EL SEÑOR ESTABA TRATANDO DE MOSTRARME COMO VA A SER LA MARCA DE LA BESTIA, ¡porque estaba muy claro, y todavía lo recuerdo muy vivamente!

VI UN DIMINUTO CHIP O MICROPLAQUETA DE

COMPUTADORA, tenía tal vez unos centímetros de largo y yo diría poco más de uno de ancho. Era muy delgado, como una tira de plástico muy fina y delgada, pero por el reverso sobresalía una especie de aguja o alfiler como del tamaño y longitud aproximada de un alfiler, aunque parecía aún más fino. La cabeza del alfiler estaba sujeta al centro del reverso de la microplaqueta o tablero con circuitos impresos, pero era bastante pequeña

EN PRIMER LUGAR, ESTABAN COLOCÁNDOLO EN UNA ESPECIE DE TABLERO PARA PROGRAMAR DE UNA

COMPUTADORA, y por lo visto todos sus circuitos estaban conectados a la cabeza del alfiler, y lo estaban colocando en diferentes recuadros de aquel inmenso tablero. Lo cierto es que en medio de cada uno de aquellos rectángulos había un

diminuto agujerito, y lo colocaban en el recuadro, dejándolo ahí unos momentos. Luego lo ponían en otro, lo dejaban por unos minutos con la aguja insertada en el agujerito que había en medio de cada rectángulo, aquel inmenso tablero lleno de rectángulos estaba conectado a una enorme computadora de alguna clase, y evidentemente lo que estaba sucediendo era que aquel pequeño chip estaba siendo programado por la gran computadora.

¿Y ENTONCES CONTEMPLE COMO LE CLAVABAN LA AGUJA EN LA FRENTE A UNA PERSONA! Le insertaron la aguja en el agujerito que tenía en la frente, le hicieron una incisión en la carne haciéndole una abertura en la frente, levantaron la piel para poder poner la microplaqueta en su interior, y luego la volvieron a cubrir con la piel. Y después parece que cubrieron la abertura en la piel con algo, parecía esparadrapo o algo por el estilo.

LA MICROPLAQUETA HABÍA SIDO PROGRAMADA DE TAL MANERA QUE NO SOLO CONTENÍA EL NUMERO Y TODO EL HISTORIAL DE LA PERSONA, su nombre, dirección, número de teléfono, si había pagado sus impuestos, todo, pero la asombrosa revelación que tuve en medio del sueño fue que no se trataba simplemente de una ficha de identificación, ¡sino que también servía para decirles hasta lo que estaban pensando, y además para programar los pensamientos y la conducta de manera que una vez que ya tenía implantado dicho chip en la frente, se era ya esclavo de ellos.

TODO ESO SUENA DESDE LUEGO MUY CIENTÍFICO, y parecía muy científico, pero si a eso le añadimos el poder espiritual de Satanás y sus demonios, y el control que ejercerán entonces sobre las mentes y corazones, nos damos cuenta del sistema tan espantoso, espeluznante y demoníaco que va a ser. Todos sus súbditos serán unos completos <u>robots</u> que recibirán sus órdenes y consignas directamente de la computadora y la estación emisora central que controlará sus pensamientos, conducta, acciones, todo. Esta Marca de la Bestia los hará literalmente esclavos bajo el control absoluto de las autoridades, lo cual le permitirá a las mismas controlar su conducta y conocer sus pensamientos.

DEBE SER ESO LO QUE HACE TAN HORRIBLE AL SISTEMA ANTICRISTO, AL CUAL DIOS SE OPONE A MUERTE. Por eso insistirá Él en que todos ellos sean aniquilados al final del reino del anticristo, porque aparentemente serán todos como animales irracionales creados para destrucción. (Ap.14:9-11 y 19:20-21; 2Pe.2:12) Se habrán convertido en unos completos robots del sistema anticristo. Si permiten que les implanten esa plaqueta querrá decir que han vendido su alma al Diablo, porque ya no tendrán dominio propio. ¡desde aquel momento ya serán suyos y se acabo, punto! ¡La marca de la Bestia seria algo mucho mas serio de lo que jamas nos imaginamos!

NO SERÍA CAPAZ DE JURAR QUE VI UN NÚMERO POR FUERA, AUNQUE ME LO IMAGINO, me daba la impresión de que <u>iba</u> a haber un número aunque es posible que este no se vea. ¡Tal vez solo lo pueda leer una computadora o algún dispositivo electrónico! ¡Esa seria una forma muy astuta y traicionera de ocultarlo ahí para que no se viera quién es quién! No se sabrá quien lo tiene y quien no, si se esta hablando con un amigo o con un enemigo. ¿Verdad que seria ingenioso?

(MARÍA: ¿SE SOMETERÁ ALGUNA VEZ A ESO ALGUNO QUE HAYA RECIBIDO A JESÚS?) ¡NO, JAMÁS! ¡La Biblia da a entender que los que tengan el sello de Dios en la frente se negarán rotundamente a recibir la Marca de la Bestia! (María: ¿Y si recibieron al Señor cuando eran niños?) ¡Cuando se recibe al Señor, se es del Señor, gracias a Dios!

¡NADIE QUE HAYA REALMENTE RECIBIDO AL SEÑOR, QUE TENGA A JESÚS Y EL SELLO DE DIOS EN LA FRENTE, LA RECIBIRÁ! (Ap.7) ¡Sabrán lo mala que es, que supone la condenación irremediable, por lo que preferirán morir a recibirla! El Señor les mostrará sitios adonde huir en el desierto para que se oculten y poder así sustentarlos y darles de comer. (Ap.12.) A pesar del río que les arrojará el Diablo para atraparlos, o lo que sea, el Señor cuidará de los Suyos.

(MARÍA: ¿CREES QUE TODO EL MUNDO, INCLUSO LOS QUE NO SON SALVOS, SABRÁN QUE ESO SUPONE LA CONDENACIÓN?)
Bueno, esa es nuestra obligación, decírselo. Tenemos que decirles ya lo que eso supone: la diferencia entre aceptar al Señor y no aceptarlo. (María: Sí, pero, ¿sabrán que esa simple operación supone que se van a ir al infierno?) Pues eso es lo que dice la Biblia, no tienes mas que leerlo. ¡Todos los que acepten la Marca de la Bestia serán malditos, condenados y perdidos! (Ap.14:9-11; 16:2; 19:20).

YO CREO QUE <u>TODO EL MUNDO</u> TIENE SU OPORTUNIDAD, y estoy convencido de que serán <u>conscientes</u> de lo que hacen, de que se están sometiendo al Anticristo, ¡de eso no hay duda! Parecía que ya estuviera decidido su destino, ¡decidida su suerte!, y que ya no había oportunidad de salvación, arrepentimiento ni cambio de parecer. ¡La capacidad para cambiar de parecer quedaba anulada, así como el dominio de uno mismo, no había remedio! ¡Se le había vendido el alma al Diablo y se estaba bajo su control absoluto y total, y así de malo es como va a ser!

¡QUE EL SEÑOR LES BENDIGA PUES, Y LES GUARDE EN ESA HORA, Y SE QUE LO <u>HARÁ</u>, porque son Suyos y tienen el sello de Dios en la frente, y <u>nunca</u> aceptarán la marca de la bestia! ¡AL! ¡GJ! ¡Él nos dará fuerzas para resistir, y preferiremos morir a recibirla! ¡Así pues, gracias Señor! ¡Sabemos que el Señor nos bendecirá y guardará entonces! En el nombre de Jesús, amén.